

SE HIZO UN LLAMADO A CUIDAR LA NATURALEZA

Colegio Yungay inculca conciencia medioambiental entre sus estudiantes

El establecimiento de educación especial realizó con sus alumnos una limpieza de la Costanera, entre las calles Miguel Aguirre y Victoria. De esta manera, los jóvenes aprenden la importancia de proteger el medio ambiente.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
 Ovale

Durante la semana pasada los estudiantes del Colegio Yungay, junto a profesoras y apoderadas, realizaron una limpieza del sector de la Costanera, entre las calles Miguel Aguirre y Victoria, actividad que está enmarcada en el mes del medio ambiente y en los valores que el establecimiento busca inculcar en sus alumnos.

De esta manera, los jóvenes recogieron botellas, basura y escombros, dando

“ES MUY IMPORTANTE QUE NUESTROS ESTUDIANTES DESDE PEQUEÑOS SEPAN SOBRE EL CUIDADO DEL MEDIOAMBIENTE, SE VAN DANDO CUENTA DE CÓMO ESTÁ DE SUCIO ESTE LUGAR, HAY MUCHAS BOTELLAS Y PAPEL BOTADO, ENTONCES HAY QUE GENERAR CONCIENCIA EN ELLOS, PARA QUE ESTO NO VUELVA A OCURRIR”

CAROLINA BEHRENS

DIRECTORA DEL COLEGIO YUNGAY

un ejemplo a la comunidad sobre el cuidado de los espacios públicos y la naturaleza.

La directora del colegio, Carolina Behrens Valdés, explicó en conversación con Diario El Ovallino el cómo nació esta iniciativa, “estamos trabajando para obtener la certificación medioambiental, somos una escuela medioambientalistas, uno de nuestros objetivos en este mes del medio ambiente es generar actividades, y una de estas era limpiar el entorno. Entonces con los cursos más grandes se tomó la decisión de venir a este espacio para hacer una limpieza apoyados por la municipalidad de Ovale, ellos nos entregaron bolsas y herramientas”, apuntó.

En esa línea, destaca la importancia de estas instancias. “es muy importante que nuestros estudiantes desde pequeños sepan sobre el cuidado del medioambiente, se van dando cuenta de cómo está de sucio este



CEDIDA



La limpieza de la Costanera se realizó entre las calles Miguel Aguirre y Victoria.

CEDIDA

lugar, hay muchas botellas y papel botado, entonces hay que generar conciencia en ellos, para que esto no vuelva a ocurrir”, apuntó.

Para cerrar, la directora hizo un llamado a la comunidad en general, “el llamado es sobre todo para los vecinos de estos sectores, si van a

ocupar estos espacios, ojalá la basura la dejen en lugares habilitados y no la boten al suelo. Hay que proteger el medio ambiente, hay que cuidarlo, hay que pensar que nosotros pasamos, pero vienen nuevas generaciones y hay que mantener los espacios libre de contaminación para ellos”, concluyó.